



## Séjour au ski 2024... Jour 4 : Une randonnée raquette sans neige et sans raquette...

publié le 15/02/2024 - mis à jour le 17/02/2024

Quatrième réveil à Saint-Lary. Ce matin, Lucie, notre animatrice, a proposé quelques jeux avant de partir sur les pistes... Puis la routine : habillage, télécabine, chaussures, skis, moniteurs, glisse, patatras, dérapages et tout schuss ! Repas à la salle hors sac.

Faute de neige suffisante, la randonnée raquette-igloo s'est transformée en randonnée un peu plus classique. Nos 2 guides nous ont baladés dans la forêt de bouleaux et de sapins, permettant d'en apprendre plus sur la nature qui nous entourait. Du lichen Ursée Barbu (bio-indicateur d'une excellente qualité de l'air) à la différenciation de plusieurs espèces d'arbre (bouleau, sapin, épicéa) ; de la végétation de l'ombrée (exposée plein nord) à celle de la soulane (exposée en permanence au soleil) ; de la lecture d'empreintes de lapin à la recherche de crottes d'animaux (bille pour les lapins, "fumée" pour les cerfs, "moquette" pour les chevreuils...) ; de l'histoire de l'arrivée du grand tétras dans nos montagnes pendant la dernière ère glaciaire au déclin alarmant de sa population à cause du réchauffement climatique ; de la disparition progressive des grands prédateurs à la surpopulation des herbivores et son impact sur les forêts, nos élèves ont été sensibilisés à la diversité, à la fragilité de la nature, ainsi qu'à la nécessité de mieux l'observer, de mieux la comprendre pour mieux la préserver.

La ballade a été agrémentée d'une bataille de boules de neiges pour les plus téméraires et un groupe a pu profiter d'un petit toboggan naturel de neige.

La journée s'est terminée par un repas tartiflette et un temps libre durant lequel certains élèves ont pu tester différents jeux de société.

C'est tout pour aujourd'hui !

### Portfolio

